

résidences immobilier

Villa construite en 2021, située sur à Mougins, avec vue mer, terrain plat de 2137m2.La maison s'organise comme suit : six chambres, une cuisine, six salles de bain, six toilettes, un hammam, une cave, une salle de projection, cuisine d'été et sanitaire dédié pour la piscine. Cette maison est équipée d'une climatisation réversible pour tous vos besoins thermiques. En annexe se trouve une piscine avec nage à contre-courant. Elle dispose aussi de trois terrasses, d'un jardin et cinq places de parking.

Villa built in 2021, located in Mougins, with sea view, flat land of 2137m2. The house is organized as follows: six bedrooms, a kitchen, six bathrooms, six toilets, a hammam, a cellar, a projection room, summer kitchen and dedicated sanitary facilities for the swimming pool. This house is equipped with reversible air conditioning for all your thermal needs. In the annex there is a swimming pool with counter-current swimming. It also has three terraces, a garden and five parking spaces.

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06210 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





